
 

 

市政に関する一般質問通告一覧表 

令和元年第３回定例会 

日付 番号 質問事項及び要旨 質問方法 答弁者 

通 告 者 

通告時間 

（質問・答弁時間） 

９ 

月 

27 

日 

(金) 

 

１ 

１ 保育について 

２ 消防の救急について 

３ 国民健康保険について 

４ 選挙について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

10 番 

安 喰 初 美 

24 分 

２ 

１ 教育機会確保への取り組みについて 

２ 障がい者施策について 

３ 若葉区における諸問題について 

（１）地域における防犯対策について 

（２）北谷津新清掃工場周辺の活性化について 

（３）残土埋立て等事業場について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

２ 番 

青 山 雅 紀 

30 分 

３ 

１ 病院事業について 

２ エアコン設置事業について 

３ 海辺リニューアル事業について 

４ 若葉地区高層マンション建設に伴うまちづくりについて 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

47 番 

橋 本   登 

20 分 

４ 

１ 公園からの健康づくりについて 

２ オリパラに向けた取り組みについて 

３ シティポイント制度について 

４ ＳＯＳ緊急ボタンの普及について 

５ 花見川区の諸問題について 

（１）道路整備について 

（２）総武快速停車駅について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

15 番 

石 川   弘 

35 分 

５ 

１ 猛暑対策について 

（１）日傘の推進について 

（２）教室外での熱中症対策について 

２ 外国人材の受け入れ体制について 

３ 公正な選挙の運営について 

４ 稲毛区の諸問題について 

（１）京成団地バス折り返し場（宮野木）における駐輪場につ 

いて 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

１ 番 

桜 井 秀 夫 

40 分 

６ 

１ 中央区の諸問題について 

（１）公共交通について 

（２）公園の維持管理について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

14 番 

蛭 田 浩 文 

20 分 

７ 

１ 高齢者福祉について 

（１）介護人材について 

（２）医療と介護の費用について 

２ 救急出動について 

３ 幕張メッセについて 

一問一答 

（２回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

30 番 

川 村 博 章 

40 分 

（60 分） 



 

 

９ 

月 

30 

日 

（月） 

８ 

１ ＳＤＧｓと市政について 

２ 障がい者施策の充実について 

３ 蘇我副都心について 

４ 地域の諸問題について 

（１）村田町線の整備について 

（２）蘇我４丁目の交通課題について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

23 番 

酒 井 伸 二 

35 分 

（52 分） 

９ 

１ 多様性のある共生社会の実現に向けての学校現場での取り 

組みについて 

２ 子どもの福祉に関する取り組みについて 

３ 高齢者の生活支援に関する取り組みについて 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

７ 番 

岩 井 美 春 

40 分 

（60 分） 

10 

１ ＡＥＤについて 

２ ことぶき大学校について 

３ 土地の有効活用について 

４ 私道について 

５ がけについて 

６ 稲毛区の諸問題について 

（１）道路整備について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

28 番 

小松﨑 文嘉 

30 分 

11 

１ 商店街街路灯に対する補助制度について 

２ 農業振興策について 

３ 中央区の諸問題について 

（１）千葉都心について 

（２）蘇我駅前再開発について 

（３）千葉中央港について 

（４）歩道整備について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

31 番 

宇留間 又衛門 

35 分 

10 

月 

１ 

日 

（火） 

12 

１ 子どもルームについて 

２ 平和行政について 

３ 市民サービスのあり方について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

35 番 

盛 田 眞 弓 

24 分 

（36 分） 

13 
１ 希望する人が希望するスポーツができる環境について 

２ 学校給食について 

一問一答 

（２回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

８ 番 

小坂 さとみ 

40 分 

（60 分） 

14 

１ 金属スクラップヤード等再生資源物の屋外保管場所につい 

 て 

２ モノレールについて 

３ 泉自然公園・ヤマユリの里早期実現について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

50 番 

野 本 信 正 

24 分 

（36 分） 

15 
１ 多文化共生について 

２ ＮＰＯ法人について 
一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

６ 番 

秋 山   陽 

20 分 

16 

１ 支援が必要な人が地域で暮らし続けるために 

２ 生活保護と生活困窮者支援について 

３ 地域に必要な居場所について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

４ 番 

渡 辺   忍 

20 分 

（30 分） 

17 

１ 寄附等を募る仕組みの活用について 

２ ヤングケアラーについて 

３ プラスチックごみの削減について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

17 番 

岩 﨑 明 子 

40 分 



 

 

10 

月 

１ 

日 

（火） 

18 

１ 公立病院について 

２ 武器見本市について 

３ 花見川区の諸問題について 

（１）新検見川駅南口について 

（２）カヤックの社会実験について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

36 番 

中 村 公 江 

24 分 

（36 分） 

19 

１ 観光行政と加曽利貝塚のあり方について 

２ 社会福祉協議会と社会福祉事業団の合併について 

３ 子どもの権利条約について 

４ 障害者の権利条約について 

５ 発電所計画と健康・粉じん対策について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

49 番 

福 永   洋 

24 分 

（36 分） 

10 

月 

２ 

日 

（水） 

20 

１ 不育症・不妊症対策について 

２ 子育て支援について 

３ たばこ対策について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

37 番 

近藤 千鶴子 

35 分 

（52 分） 

21 

１ 外国人による出産育児一時金の不正請求について 

２ 長期休暇後に増える登校不安に対する対応について 

３ 仮称新図書館計画策定について 

４ 公園におけるドッグランの設置について 

５ 新港横戸町線運輸支局入口交差点の渋滞対策について 

６ 外国人への児童手当について 

７ 外国人へのプレミアム付商品券の支給について 

８ 中央コミュニティセンター地下１階の行政書士事務所に掲 

示されている政治家のポスターについて 

９ 窓口業務職員と市民との適切な関係を構築する市の対策に 

ついて 

10 相撲文化の推進について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

16 番 

阿 部   智 

40 分 

（60 分） 

22 

１ 危機管理について 

（１）弾道ミサイル落下時における国民保護について 

（２）難民の受け入れについて 

（３）自然災害時の対応について 

２ 天皇陛下御即位に際しての学校における児童生徒への指導 

について 

３ 先端技術（ＡＩ・ＲＰＡ・自動運転等）を用いた取り組み 

について 

４ 「ちばしウオーキングポイント」制度による健康増進策に 

ついて 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

３ 番 

伊 藤 隆 広 

20 分 

（30 分） 

10 

月 

３ 

日 

（木） 

23 

１ 新庁舎の整備について 

２ 両市立病院について 

３ 子供のいじめ・虐待について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

48 番 

三 瓶 輝 枝 

30 分 

24 

１ 財政問題について 

（１）公会計について 

（２）財産価値の把握について 

２ プラスチック廃棄物について 

３ 地域開発と通学区域について 

４ 病院行政について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

45 番 

米 持 克 彦 

35 分 



 

 

10 

月 

３ 

日 

（木） 

25 

１ ＳＤＧｓと持続可能なまちづくりについて 

２ 行政改革の取り組みについて 

３ 電子市役所の推進について 

４ 住民や産学官金労言の参画、連携及び活用について 

５ いずみグリーンビレッジ構想と農業の振興について 

６ 子ども・若者の健全育成と支援について 

７ 学校適正配置について 

一問一答

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

39 番 

小 川 智 之 

40 分 

（60 分） 

26 

１ 学校給食費の公会計について 

２ 千葉市教育情報ネットワーク（ＣＡＢＩＮＥＴ）について 

３ 公立保育所のＩＣＴ化について 

一問一答

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

21 番 

川 合 隆 史 

40 分 

（60 分） 

27 

１ 指定管理者について 

２ 水路・排水路について 

３ 動物愛護施策の推進について 

一問一答

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

19 番 

亀 井 琢 磨 

30 分 

（45 分） 

28 

１ 中央コミュニティセンターについて 

２ 不妊治療について 

３ 市営住宅について 

４ 横田めぐみさんの教材の使用状況について 

５ 花見川区の諸問題について 

（１）一本松公園の危険性について 

（２）エリアマネジメントによる花見川（河川）の魅力創出に 

ついて 

一問一答

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

13 番 

櫻 井   崇 

20 分 

（30 分） 

 

一般質問  通告者 28人  通告時間  14時間15分（答弁時間含まず） 

 


